

## La Cruz constituye primera asociación de APR de la provincia

En una emotiva ceremonia realizada en la comuna de La Cruz, se constituyó oficialmente la primera Asociación de Comités de Agua Potable Rural (APR) de la Provincia de Quillota, un hecho histórico que fortalece la organización territorial del mundo rural y abre nuevas oportunidades para avanzar en el reconocimiento de derechos y el trabajo colaborativo en torno al agua potable y el saneamiento rural.

La alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia Hevia, valoró este logro como un paso trascendental para toda la provincia. "Estamos muy contentos de que esta primera asociación provincial de APR haya nacido aquí en nuestra comuna. Es una muestra concreta de que

la participación y la asociatividad son parte fundamental del desarrollo en La Cruz, no solo desde el discurso, sino también en la acción", declaró la jefa comunal, quien además agradeció el trabajo conjunto

de los comités, el equipo municipal y la Asociación Nacional APR Chile.

Esta nueva Asociación de APR representa un paso estratégico para canalizar demandas, coordinar esfuerzos

y proyectar una gestión más eficiente y unificada del recurso hídrico rural, en un contexto en que el agua es cada vez más valorada como un derecho fundamental y un bien común a proteger.



*La constitución es un hecho histórico que fortalece la organización territorial del mundo rural.*